

On met le tabac haché, dans un plat ou une chaudière dont le fond a été percé en différents endroits, les trous devant avoir à peu près un pouce chaque, puis on met ce plat ou cette chaudière sur un chaudron rempli d'eau bouillante pour que la vapeur puisse s'infiltrer à travers le tabac ; on le laisse ainsi une ou deux heures ; on retourne le tabac de temps en temps jusqu'à ce qu'il ait pris une belle couleur jaunâtre, puis on l'étend dans un endroit tempéré pour le laisser sécher, après quoi il est bon à fumer.

Je pense que quand bien même le tabac aurait déjà chauffé en tas, il ne pourrait qu'y gagner en qualité en le faisant passer à la vapeur.